

Falso artículo sobre el coronavirus, atribuído a Noam Chomsky, confunde las redes.

Por: KAOSNLARED. 24/03/2020

Fake news afirma que el virus fue creado por la CIA para dominar el mundo.

Un artículo apócrifo, atribuído al lingüista y activista político estadounidense Noam Chomsky, ha generado gran confusión en redes sociales, dada las controversiales opiniones contenidas en el mismo.

La nota, diseminada por las redes sociales entre círculos de izquierda, afirma que el coronavirus COVID-19, causante de la devastadora pandemia mundial, fue creado por la Agencia Central de Inteligencia de EEUU (CIA), el club Bilderberg e Israel, con el fin de «hacer estallar una guerra bacteriológica de baja intensidad».

El texto afirma que EEUU tendría lista una vacuna que sólo usaría en su propio territorio, tras lo cual el presidente Donald Trump procedería a la «implementación del Nuevo Orden Mundial» que llevaría a la «desaparición de la Unión Europea y desaparición de enemigos potenciales como Irán, Corea del Norte y Venezuela.» Luego, según la nota, EEUU, al tener el monopolio de la vacuna, procedería a un «bloqueo farmacéutico a países enemigos».

El «artículo» atribuído al renombrado lingüista, sólo ha sido publicado en español, y está plagado de errores ortográficos. La palabra «Bildeberg» es usada en lugar de «Bilderberg» para referirse al club o reunión anual a la que asisten aproximadamente las 130 personas más influyentes del mundo en los Países Bajos, uno de los lugares, según la nota, donde se habría decidido liberar la pandemia.

El artículo no aparece ni en el sitio oficial del profesor Chomsky, ni en medios que publican sus notas rutinariamente. Igualmente, no existe versión en inglés del mismo en ningún sitio web.

Según la nota, «se trata de una guerra de baja intensidad porque el virus no afecta a los niños y jóvenes (mano de obra futura) y en cambio se ceba con las personas mayores (mano de obra inactiva)». En realidad, como ha informado la Organización Mundial de la Salud, el coronavirus puede enfermar o matar a los jóvenes también.

«La estrategia USA en una primera fase pasa por tener a raya a varios enemigos de la Administración Trump, y así el siguiente país infectado de importancia es Irán, soltando el virus letal para ser obligado a paralizar su economía, sociedad,» continúa la extraña nota.

Ignora el artículo las devastadoras consecuencias económicas que la pandemia ha traído a la economía de EEUU y que han puesto en riesgo la reelección de Donald Trump, quien, según sugieren, habría estado detrás de la creación y liberación de dicho virus.

Un reciente estudio publicado en la revista «Nature Medicine» echó por tierra las teorías conspirativas alrededor de la presunta creación del virus en un laboratorio, demostrando de manera científica que el coronavirus es producto de una evolución natural.

Desmentido

El mismo Chomsky, al ser consultado al respecto por Valentina Nicolì para la publicación italiana, *Il Manifesto*, afirmó que «La situación es muy grave. No hay credibilidad en la afirmación de que el virus se propagó deliberadamente».

La otra referencia u opinión reciente de Chomsky en torno al coronavirus, es una entrevista publicada en *Rolling Stone*, en la cual no hace referencia alguna al origen artificial del virus.

«El coronavirus, que debería controlarse en toda sociedad funcional, se está yendo de las manos aquí [en EEUU]. Simplemente no estamos listos para eso. En lo que sí somos buenos, en lo que nuestros líderes sí son buenos, y en lo que han sido muy buenos durante los últimos 40 años, es en llenarle de dinero los bolsillos de los ejecutivos ricos y corporativos, mientras todo lo demás de desploma,» dijo Chomsky

No es la primera vez que artículos con afirmaciones extraordinarias, son atribuidos al famoso lingüista. Dada la actual emergencia mundial en torno al coronavirus, es

indispensable estar alertas ante rumores, cadenas y «fake news» que generan confusión y preocupación entre la población.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: KAOSENLARED.

Fecha de creación

2020/03/24